

Wujudkan Indonesia Emas, Lapas Cilegon Junjung Tinggi Semangat Pancasila Dalam Jalankan Tugas

Ayu Amalia - BANTEN.BERSUARA.ID

Oct 1, 2024 - 20:01



CILEGON - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Cilegon melaksanakan Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila pada hari ini. Kegiatan yang berlangsung di lapangan upacara Lapas Kelas IIA Cilegon ini dimulai pukul 08.00 WIB dan

berjalan dengan lancar serta penuh khidmat. Selasa (01/10)

Upacara ini merupakan bagian dari pelaksanaan Pedoman Peringatan Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2024 di lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia, Dengan mengusung tema "Bersama Pancasila Kita Wujudkan Indonesia Emas", kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.

Acara tersebut dihadiri oleh seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) Lapas Kelas IIA Cilegon, mulai dari pejabat struktural, staf, hingga para petugas lapas. Seluruh peserta upacara mengenakan Pakaian Dinas Harian (PDH) sesuai ketentuan yang berlaku. Upacara dipimpin langsung oleh Kepala Lapas Kelas IIA Cilegon, Yosafat Rizanto, yang juga bertindak sebagai Pembina Upacara.

Dalam amanatnya, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Cilegon, Yosafat Rizanto menekankan pentingnya menjaga dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila sebagai dasar dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab sehari-hari. "Dengan Pancasila sebagai landasan, kita dapat terus berkontribusi untuk mewujudkan Indonesia Emas," ungkapnya. Ia juga mengingatkan para peserta tentang jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan dan keutuhan bangsa, yang menjadi momen penting dalam setiap peringatan Hari Kesaktian Pancasila.

Kegiatan upacara berjalan dengan lancar dan tertib hingga selesai, meninggalkan kesan mendalam bagi seluruh peserta. Sebagai tindak lanjut, evaluasi terhadap pelaksanaan upacara ini akan dilakukan untuk memastikan koordinasi yang lebih baik pada kegiatan di tahun-tahun berikutnya.

Dengan peringatan ini, diharapkan ASN dan seluruh elemen di Lapas Kelas IIA Cilegon dapat terus menjunjung tinggi semangat Pancasila dalam menjalankan tugasnya untuk kemajuan bangsa.